

Herr Günther führte aus, dass dieser Tagesordnungspunkt nun regelmäßig im Ausschuss Raum finden werde. Es gebe bereits mehrere Aufträge an die Verwaltung, sich mit dem Thema auseinanderzusetzen. Da es sich um ein großes und komplexes Thema handle, erachte er es als sinnvoll, dass die Verwaltung regelmäßig über den Sachstand berichte.

Herr Moeck erläuterte, dass aufgrund des nun genehmigten Haushaltes die Vergabe einer Machbarkeitsstudie vorbereitet werde. Es sollten alle Möglichkeiten einer umfassenden Modernisierung, insbesondere energetischen Sanierung, im Hinblick auf die Realisierbarkeit und Wirtschaftlichkeit hin geprüft und unter Berücksichtigung des Betriebsablaufes bewertet werden. Die Machbarkeitsstudie werde dann im Ausschuss voraussichtlich in diesem Jahr vorgestellt werden und weitere Diskussionen möglich machen.

Herr Moeck ergänzte zudem, dass die Ausschreibung für den Austausch der Heizungsanlage im Rathaus erfolgt und bereits einige Angebote eingegangen seien. Da die Angebote den geschätzten Kostenrahmen allerdings überstiegen, würden aktuell Möglichkeiten geprüft werden, in der Nähe der angesetzten Kosten zu bleiben.